

melaksanakan program kerja yang dapat memberikan solusi untuk menangani permasalahan yang terdapat di desa berdasarkan bidang ilmu yang dimilikinya, Desa Trimulyo termasuk tempat dilaksanakannya Praktek Kerja.

Pengabdian masyarakat oleh kelompok 25 yang terdiri dari jurusan Teknik Informatika, Manajemen, Bisnis Digital. Desa Trimulyo termasuk desa berkembang yang masyarakatnya belum dapat memanfaatkan secara maksimal potensi fisik dan non fisik desanya. Kami mahasiswa PKPM berusaha untuk memajukan system marketing UMKM Tempe. Di desa Trimulyo dalam melakukan kegiatan-kegiatan yang bersangkutan dengan pemanfaatan sumber daya manusia untuk proses produksi hingga pemasaran dan harga jual dalam menentukan laba/rugi usaha dan laporan keuangan.

Tempe merupakan salah satu makanan khas Indonesia yang umum dikonsumsi oleh berbagai kalangan. Namun harga modal pembelian bahan baku tempe relative naik dan turun. Sehubungan dengan hal ini maka penulis tertarik untuk mengadakan program kerja dengan judul „CARA MEMPROMOSIKAN DAN MENGEMBANGKAN UMKM TEMPE DI DESA TRIMULYO KECAMATAN TEGINENEG MELALUI SOSIAL MEDIA MARKETING INSTAGRAM”

Profil Desa

Desa Trimulyo adalah desa yang berada di Kecamatan Tegineneg, Kabupaten Pesawaran, Lampung, Indonesia. Dengan luas kurang lebih 1007,00 ha dengan batas wilayah sebelah utara Kec. Bekri, Sebelah Selatan Kec. Negri Katon, Sebelah Barat Kec. Tegineneg, Sebelah Timur Kec. Tegineneg dan Desa Trimulyo termasuk ibukota Kecamatan Tegineneg. Desa Trimulyo memiliki 9 Dusun dan meliputi 29 RT. Mayoritas pekerjaan penduduk di desa Trimulyo adalah sebagai petani, Adapun hasil tani di desa Trimulyo meliputi : jagung, singkong, cabai, padi dan lain-lainnya.

1.1.2 Profil BUMDES

Badan usaha milik desa (BUMDES) merupakan salah satu sector dibawah pemerintahan desa yang menjadi motor harapan yang dapat digunakan untuk meningkatkan perekonomian desa. Hampir seluruh desa Trimulyo Kecamatan Tegineneg yang mengembangkan visi “Menjadikan desa yang Mandiri, Sejahtera, dan Berdaya Saing”